

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **MaPrimeRénov' : 29 organisations demandent le maintien des règles en vigueur.**

Dans une lettre ouverte adressée au Premier ministre, la FFB et vingt-huit acteurs de la construction, de la rénovation et de l'immobilier demandent la prolongation des ajustements qui s'appliquent à MaPrimeRénov' depuis le 15 mai dernier ainsi que la stabilisation du dispositif.

Malgré les nombreuses alertes préalables de la FFB, la réforme de janvier 2024 a causé l'effondrement des dossiers déposés par les particuliers et donné un coup d'arrêt brutal aux objectifs annoncés, pourtant essentiels pour réussir la transition énergétique.

Ainsi un retour au 1<sup>er</sup> janvier 2025 des règles qui s'appliquaient début 2024 aurait des effets catastrophiques à la fois pour les ménages, les artisans et entrepreneurs.

C'est pourquoi les vingt-neuf organisations signataires ont souhaité, ensemble, rappeler que la rénovation par gestes et la rénovation globale sont complémentaires et nécessaires pour réussir le défi de la transformation écologique. Ce n'est pas en bloquant les rénovations par gestes que l'on développera les rénovations globales.

Pour Olivier Salleron, président de la FFB : « *L'instabilité permanente des dispositifs de soutien à la rénovation énergétique met en danger les artisans et entrepreneurs et facilite l'action des fraudeurs. Les Français ont besoin de lisibilité pour engager des travaux. Les entreprises ont besoin de visibilité et de stabilité, notamment en ce qui concerne MaPrimeRénov', pour investir, former du personnel et gagner le pari de la transition écologique.* »

#### **Contact :**

Anaïk CUCHEVAL - Tél. : 01 40 69 51 39